

**PT BURSA EFEK INDONESIA**

Indonesia Stock Exchange Building, Tower I  
Jl. Jend. Sudirman Kav.52-53  
Jakarta 12190

U.P.: **Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Group 1**

Perihal: **Laporan Informasi atau Fakta Material -  
Hasil Uji Kemampuan dan Kepatutan Pemegang Saham Pengendali**

Dengan hormat,

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan OJK No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik dan Peraturan Bursa Efek Indonesia No.I-E tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, bersama ini kami untuk dan atas nama Perseroan (sebagaimana didefinisikan di bawah) menyampaikan laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

**Nama Emiten atau Perusahaan Publik**

PT Bank Danamon Indonesia Tbk ("**Perseroan**")

**Bidang Usaha**

Perbankan

**Telepon**

(+62 21) 8064 5000

**Faksimili**

(+62 21) 8064 5033

**Alamat surat elektronik (e-mail)**

corpsec@danamon.co.id

**Tanggal Kejadian**

31 Juli 2018

**Jenis Informasi atau Fakta Material**

Informasi atau Fakta Material lainnya.

### **Uraian Informasi atau Fakta Material**

Bahwa Perseroan telah menerima Keputusan Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan No.17/KDK.03/2018 tanggal 26 Juli 2018 tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan MUFG Bank, Ltd selaku Calon Pemegang Saham Pengendali Serta MUFG Group, Inc selaku Calon *Ultimate Shareholder* PT Bank Danamon Indonesia Tbk Melalui Pembelian 20,1% Saham. Salinan keputusan tersebut diterima Perseroan pada tanggal 31 Juli 2018. Berdasarkan keputusan tersebut, OJK telah menyetujui MUFG Bank, Ltd selaku Pemegang Saham Pengendali dan MUFG Group, Inc selaku *Ultimate Shareholder* pada Perseroan.

Rencana akuisisi Perseroan oleh MUFG Bank, melalui pembelian (secara langsung maupun tidak langsung) 20,1% saham tambahan dari Asia Financial (Indonesia) Pte. Ltd. dan entitas terafiliasi lainnya, telah disetujui oleh Pemegang Saham Perseroan melalui Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang diselenggarakan pada tanggal 20 Maret 2018 sebagaimana tercantum dalam Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa No.20 tanggal 20 Maret 2018 dibuat di hadapan Pahala Sutrisno Amijoyo Tampubolon, Notaris di Jakarta.

Setelah pelaksanaan akuisisi ini, MUFG Bank akan menjadi pemegang saham pengendali dengan kepemilikan saham sebesar 40,0%. Asia Financial (Indonesia) Pte. Ltd. akan tetap menjadi pemegang saham pengendali dengan kepemilikan saham sebesar 33,8% di Bank Danamon.

### **Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik**

Sebagai salah satu bank terbesar di Indonesia, fokus kami adalah untuk senantiasa meningkatkan nilai jangka panjang bagi seluruh pemangku kepentingan dan pemegang saham. Kami tetap berkomitmen menjalankan strategi perusahaan. Layanan dan kegiatan operasional perbankan Perseroan tetap berjalan seperti biasa.

### **Keterangan lain**

Penyelesaian atas akuisisi tersebut tunduk pada prasyarat penyelesaian yang biasa diterapkan dalam transaksi serupa.

Para pihak disarankan untuk berhati-hati dalam memperdagangkan sahamnya.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami  
**PT Bank Danamon Indonesia Tbk**



**Rita Mirasari**  
Sekretaris Perusahaan